

PARA
BEBÉS
DESDE
3
HASTA
36
MESES.

Qué es la Estimulación

Estimulación es brindarle al bebé la oportunidad de desarrollar al máximo sus capacidades. No se trata de adelantar etapas o momentos, sino de que su desarrollo sea el óptimo para su edad.

Cualquier bebé, desde su nacimiento, cuenta con un desarrollo potencial de su cerebro mayor al que imaginamos. Este desarrollo dependerá de los estímulos y oportunidades que se le brinden en sus primeros años de vida. De eso dependerá el desarrollo de sus circuitos neuronales.



¿Qué me ofrece la Escuela?

- Dos sesiones semanales de 45 minutos acompañados de nuestros profesionales.
- Circuitos y material para desarrollar el programa (lo aporta el centro).
- Acompañamiento constante del desarrollo del bebé por parte de nuestros profesionales.
- Acceso a los programas de Bits para bebés.
- Evaluaciones trimestrales con las familias y los bebés.
- Formación inicial para familias.
- Acceso a la biblioteca sobre estimulación.



¿Cuál es su fundamentación?

El programa de Estimulación que llevamos a cabo está avalado por médicos, investigadores, pedagogos y psicólogos de todo el mundo. Todos coinciden en que los primeros años del bebé son decisivos para el desarrollo de su capacidad neuronal. Su precursor fue Glenn Doman (médico 1919-2013), fundador a su vez de los Institutos para el Desarrollo del Potencial Humano (Filadelfia, EEUU).

AVALADO
POR
PSICÓLOGOS
PEDAGOGOS,
Y MÉDICOS,
DE TODO
EL
MUNDO.

